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次週のプログラム

今　週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区

　ク ラ ブ 協 議 会

　菊　地　　敏　氏
　（ 米 山 記 念 奨 学 ）
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『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

すと河本正夫会長、訪問計画の段階からお世話

様に成っておりました小見山豊様そして山田方

谷の玄孫であり、高梁市観光協会常務理事山田

敦様に出迎えて頂き、小見山様と山田様に市内

の資料館等の案内を、更に小見山様には山田方

谷先生生誕の地とゆかりの地を案内して頂きま

した。墓所では小見山様が生花とお線香を用意

して頂き、お墓参りをさせて頂きました。小見

山様のお心使いには、私等到底及ばないものが

ありました。その夜は、私たちの歓迎会という

ことで河本会長はじめ小見山様、那須正道様、

八代義弘様、柴倉清様、梅田恭正様たちが宴を

もようして頂き、盛沢山の料理と地酒や河本会

長持参のワインで歓待を受けました。

　明けて翌日は8時から雲海の高松城をみるべ

く、小見山様、那須様の案内で展望台へと向かっ

たのですが生憎霧が晴れずほんの僅かしか城は

見えませんでした。その後、定林寺に案内をい

ただき水谷公を墓参、境内には平成24年11月

18日、下館ＲＣの先輩たちが植樹をされたと

いう桜の木が有り、写真に収めて参りました。

更に映画「男はつらいよ」のロケ地である薬師

院、小堀遠州作の庭園のある頼久寺に行き、こ

こでは名庭園を観ながら小見山様ご自身による

お点前をいただきました。尚、ここのご住職生

田裕道様は会長エレクトであるとのことです。

　午後は例会に出席、ご挨拶もさせていただき

ました。例会で気づいたことは、心を込めて「奉

仕の理想」を皆さんが歌っていることでした。

高梁ＲＣの皆さまの気概を感じた次第です。

　例会終了後河本会長に駅まで送って頂き、再

会を期し、帰路の途に就きました。

　初めての高梁、そこには皆さんの人情と緩や

かな時の流れを感じ、いずれゆっくりと訪れて

みたい衝動に駆られました。

　さて、今日は先に行われた第24回筑西市少

年の主張大会において見事下館ロータリー会長

賞を受賞されました関城中学校３年生 市村千華

さんの「言葉の力」というテーマの話を伺いたい

と思います。平日で授業中我々のために時間を

割いていただき誠にありがとうございました。

一日一言　　「静　和」　　安岡正篤著

　人物・人間も、呼吸も同じことであって、人

間もいろいろの人格内容・精神内容が深い統一・

前例会報告  　第2812回   2017/11/8（水）

　

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

上野　　怜 様（前筑西市教育長）

市村　千華 さん（関城中学校３年）

会 長 挨 拶 　永 盛  武 会長

　今日は、初めに仙台ロータリークラブへの訪

問について報告をさせて頂きます。

　仙台市内には現在11クラブが有り、更に１

クラブ出来るそうです。流石人口 100万人都

市です。仙台クラブの会員数は118 名でした。

　何故この日（10 月３日）を選んだかと言えば、

ネットで調べたところ例会の内容が「交流会」

と有りましたので、心が動いたのであります。

交流会は年３回～４回程度だそうです。会場は

仙台駅前のメトロポリタンホテル仙台で、会場

へ入るとまっすぐお点前の接待を受けました。

ＢＧＭはピアノ生演奏、当日卓話は無く、各委

員会の報告が主で、その中でも流石と思いまし

たことは社会奉仕と職業奉仕委員会共催により

仙台市教育委員会を通じて市内の中学校へ会員

が出向いて多面な授業を行っているとのことで

す。この日は授業を受けた中学生からのお礼状

の紹介が有りました。

　また、当クラブのように会長・幹事及び副会

長・エレクト等の特別席は設けず、役員も初め

から円卓に座り、堅くるしい雰囲気はありませ

んでした。驚いたことに次回日韓交流会議がご

当地で行われることを会長自身が知りませんで

した。仙台ＲＣはむしろ、日台交流に重点を置

いている様子でした。

　残念なことに（突然の訪問だったためか）委員

会などの報告が長く、筑西市をＰＲする時間を

長く取れませんでした。次回は事前予約で筑西

市のＰＲをしっかりしたいと思います。尚、バ

ナーの交換をして参りました。

　高梁ロータリークラブへの訪問は、45周年

当日益子の美里学園20周年記念パーティーの

アトラクション出演日と重なり、出演は昨年か

らの約束でもあり、前倒しで行って参りました。

　10日、家内共々、12時32分高梁駅に着きま



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

葉の力」が大変素晴らしい発表でしたので、本

日ここで再度、ご披露していただきます。給食

の時間を割いて来てくださってありがとうござ

います。宜しくお願いします。

　言葉は人に元気を与えたり、勇気を与えるこ

ともでき、物を動かす力とは違った大きな力が

あります。20年の東京オリンピックには間に

合いませんが、私は通訳者になって世界の人々

のお役に立ちたいという夢を持っているという

ことでした。是非一日も早く夢が叶う日の来る

ことを御祈念致しております。

卓　　話　　　       上野　怜 氏

二宮尊徳が生きた時代とは

　二宮尊徳の生きた時代は富士山・浅間山の噴

火から幾度もの大飢饉・困窮・外国からの来襲

の時代であり、大震災・温暖化によるものか。

ゲリラ豪雨、大きな台風の上陸、近隣諸国の動

向等、今の時代と重なるものがあるように思え、

見直すのもいいかと思われます。

調和を保つようになるに従って、どこかしっと

りと落ち着いてくる。柔らかい中に確りとした

ものがあって静和になる。そういう統一・調和

が失われてくると鼻息が荒くなるように、人間

そのものが荒くなる。ガサガサしてくる。こう

いうことは決してない。物につまずいてひっく

り返るなんて、これは迂闊のいたすところだ。

修行未熟のいたすところだ。だからそういう時

には、「しまった。おれもうっかりしておった」

と自ら反る。それが本当の人間である。その人

は確かな人であり進歩する人だ。そこから非常

に変わってくる。

理 事 会 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

○１月プログラムの承認

○クリスマス例会・予算・プログラムの承認

○だるま市ポリオ街頭募金活動の承認

○会長ノミニー岩﨑会員の承認

○次年度幹事潮田会員の承認

幹 事 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

○11月４日の会長・幹事会において正月の３

RC 合同新年会が決定しました。

　１月９日（火）PM６：30 ホテルニューつたや

○公式訪問の記念写真を皆さんのBOXに入れ

ておきました。

○武井会員よりお見舞いのお礼のメールが届い

ております。手術の結果も良好ですが、自宅

療養中で現在のところロータリー復帰はしば

らくかかるとのことです。一日も早い回復を

御祈念申し上げます。

親睦活動委員会　 百目鬼 博行 委員長

第196回下館RC新春ゴルフコンペへのご案内

日　時　平成 30年１月６日（土）

集　合　AM８：00　スタート AM８：35

場　所　下館ゴルフ倶楽部　参加費　2,000円

〆　切　12月６日（12 月第１例会迄）

青少年奉仕委員会　 島田　茂 委員長

　９月13日に下館北中学校で開催された第24

回筑西市少年の主張大会にて、下館ロータリー

クラブ会長賞を受賞されました関城中学校の市

村千華さんを本日お招きしました。その時の「言

市村千華さん (関城中学校３年）



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

出 席 報 告　    鈴 木 光 則委員長

■メークアップ（敬称略）　　　　

10月 18日　炉辺会合

　　新井　利平・新井　和雄・馬場　　保

　　百目鬼博行・岩﨑　晴男・小林　一彦

　　永井　啓一・関谷　　徹・鈴木　光則

　　鈴木　健一・島田　　茂・瀧田　昌甫

　　潮田　武彦

11月 ４日　会長・幹事会

　　　　　　 永盛　　武・中里　泰久

スマイルＢＯＸ　 岩﨑　晴男委員長

　上野怜先生、市村千華さん、下館ロータリー

クラブへようこそいらっしゃいました。

　本日の卓話、楽しみにしておりました。宜し

くお願い申し上げます。（敬称略）

　　永盛　　武・中里　泰久・加藤　昌美

　　堀江　　勤・永井　啓一・潮田　武彦

　　日向野　陽・小林　一彦・鈴木　光則

　　百目鬼博行・早瀬　浩一・中丸　　健

　　新井　利平・外山　壽彦・神山　芳子

　　新井　和雄・島田　　茂・馬場　　保

　　舘野　　博・鈴木　健一・岩﨑　晴男

　　本日の合計　　21,000 円
   　累計　　　　 481,000 円
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